

# Pride

令和4年4月28日  
柏市立豊小学校  
第6学年 学年だより

～最高学年としての誇りをもって～

校庭の木々は、いつの間にかやわらかな青葉に装いを変えています。最高学年の一步を踏み出してから、約1ヶ月が過ぎようとしています。入学式、1年生を迎える会などの行事や委員会にも積極的に取り組み、リーダーシップを発揮する姿に頼もしさを感じます。ますます「6年生、がんばっているね。」という声が学校のあちこちで聞かれるよう、担任も一緒になって取り組み、声をかけていきたいと思ひます。ご家庭でも、ぜひたくさんの方の励ましの言葉をかけていただければと思ひます。

## 5月の学習予定

国語	「薫風」「迷う」、随筆を書こう 雪は新しいエネルギー	家庭科	できることを増やしてクッキング
社会	わたしたちの生活と政治 縄文の地から古墳のくにへ	体育	集団行動 表現（フラッグ） 陸上運動
算数	文字と式、分数のかけ算	外国語	How is your school life? This is me!
理科	ものの燃え方 植物の成長と日光の関わり	道徳	おばあちゃんのさがしもの 白神山地 愛華さんからのメッセージ
音楽	歌声をひびかせて心をつなげよう		
図工	私はデザイナー 12さいの力で	総合	国際理解～文化の比較～



## お知らせとお願い!



### ※運動会練習について

5月9日（月）から運動会練習が始まります。体操服・赤白帽子・水筒・汗ふきタオルを毎日持たせてください。水筒の中身はお茶または水でお願いします。安全のため、①爪を切る ②髪を結ぶ の以上2点についてもご確認ください。また、汗をたくさんかきますので、毎日体操服を持ち帰るようにします。着替えがないときは、白のTシャツでも構いません。

### ※連休中の生活について

休みが多い5月です。連休中に生活のリズムが乱れてしまわないように、規則正しい生活を送れるよう声かけをお願いします。また、春先は、交通事故が多くなります。一番の事故の原因は「飛び出し」です。事故や怪我には十分気をつけて下さい。また、パンザマストが流れても、遊びに夢中になり帰宅の時間が遅くなってしまふ時期です。不審者から身を守るためにも、早めに帰宅するように声をかけていただきたいと思ひます。